



## **AUDIENCIA PÚBLICA DESCENTRALIZADA “PROMOCIÓN DE LAS ACTIVIDADES MINERAS Y ENERGÉTICAS CON RESPONSABILIDAD SOCIAL EN LA REGIÓN” REUNIÓ A DISTINTAS AUTORIDADES DE CAJAMARCA**

*. Evento fue organizado por la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República.*

*Por: Oficina de Administración*

El día viernes 17 del presente, se llevó a cabo la segunda sesión extraordinaria y audiencia pública descentralizada “Promoción de las actividades mineras y energéticas con responsabilidad social en la región”, en las instalaciones del Aula Magna de la Universidad Nacional de Cajamarca, organizada por la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República liderado por su presidente, Dr. Segundo Quiroz Barboza.

Durante el evento se abordaron temas sobre proyectos de inversión y aportes de la minería en la región, masificación del gas, remediación de pasivos ambientales mineros, interconexión eléctrica en la región, canon minero, interdicción de la minería ilegal, entre otros avances de proyectos por el desarrollo sostenible y sustentable de la región Cajamarca.



Del evento participaron importantes autoridades como el Ministro de Energía y Minas, Oscar Vera Gargurevich, Viceministro de Minas, Jaime César Chávez, Viceministro de Hidrocarburos, Julio Poquioma, representantes del Ministerio de Agricultura, Ministerio de Ambiente, Ministerio de Economía y Finanzas, Ministerio del Interior, Director General de Promoción Minera, Walther Sánchez, Director General de Minería, Jorge Enrique Soto, Director General de Electrificación Rural, Luis Torres, el Gobernador Regional de Cajamarca, Roger Guevara, Director Regional de Energía y Minas Cajamarca, Víctor Vargas, así como, representantes de las principales empresas dedicadas a la actividad minera: Gold Fields, Yanacocha, Southern Perú, entre otros.

Asimismo, hubo una amplia participación ciudadana con intervención de representantes y ciudadanos asistentes de la audiencia, quienes expusieron sus inquietudes ante las respectivas autoridades.

Por otro lado, el Ministro de Energía y Minas, Oscar Vera Gargurevich, resaltó que, para el 2023, se prevé la ejecución de US\$ 4,700 millones en inversiones mineras y la promoción de nuevos proyectos en exploración para garantizar la continuidad de las operaciones mineras.

Respecto a la inversión minera en Cajamarca, indicó que la misma supera los US\$ 18,000 millones en seis proyectos: La Granja, Expansión Tantahuatay, Conga, El Galeno, Yanacocha Sulfuros y Michiquillay. "Cajamarca es la tercera región con mayor inversión a nivel nacional", agregó.

Con respecto a la [masificación de gas natural](#) en [Cajamarca](#) indicó que, dicho recurso llega a más de 25,000 usuarios, y que con el Plan [#ConPunchePerú](#) se prevé beneficiar a más de 5,000 habitantes en las localidades de Caliscupio, Pacha Chico, Huambocancha y La Turpa.

**Cajamarca, 21 de noviembre de 2023**